
宁波银行可转债累计转股金额增至25亿

A5

金斯瑞回应做空报告：失实并多处故意歪曲

A8

公募基金：四季度或迎反弹窗口 看好低估值防御板块

A10

互联网保险

监管办法正加快修订

A5

9月期市成交量环比跌逾三成

CTA策略遇小幅回撤

A4

小额快速并购制度落地

审核效率提升

A2

格力电器前三季

盈利逼近去年全年

A8

管理层协议转让股权

长信科技或迎国资入主

A8

重组标的被诉侵权

兆易创新称推进重组

A7

节后首个交易日A股补跌

政策暖风仍在升级

A9

今冬限产不再“一刀切”

黑色系有望收获旺季红利

A9

金秋行情未结束

反弹有望逐渐展开

A9

管涛：“1美元=19.77元” ？

这个判断不靠谱

A11

国海证券党委书记、董事长何春梅：

立足“三个维度” 深入践行精准扶贫

A6

华业资本遭遇资本套路：百亿债权爆雷 惊现“萝卜章”

以房企身份踏入金融领域的第5个年头，华业资本发现自己遭遇了资本套路。 华业资本日

前发布公告，债务人逾期未回款8.88亿元。 后续走访发现，债务人否认《债权转让协议》中列示

的债务，称相关文件公章系伪造。 华业资本称，已经向北京市公安局朝阳分局经侦大队报案，后

者已经正式受理了恒韵医药涉嫌合同诈骗一案。 （详见A7版）
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国务院完善出口退税政策稳外贸

部署推进棚户区改造工作，因地制宜调整完善棚改货币化安置政策

据新华社电

国务院总理李克强

10

月

8

日主

持召开国务院常务会议， 确定完善出

口退税政策加快退税进度的措施，为

企业减负、保持外贸稳定增长；部署推

进棚户区改造工作， 进一步改善住房

困难群众居住条件。

会议指出，实行出口退税，符合世

界贸易组织规则。 进一步完善出口退

税政策，加快出口退税进度，有利于深

化供给侧结构性改革、 推动实体经济

降成本， 也有利于应对当前复杂国际

形势、保持外贸稳定增长。 会议决定，

从

2018

年

11

月

1

日起， 按照结构调

整原则，参照国际通行做法，将现行货

物出口退税率为

15%

的和部分

13%

的提至

16%

；

9%

的提至

10%

， 其中部

分提至

13%

；

5%

的提至

6%

，部分提至

10%

。 对高耗能、高污染、资源性产品

和面临去产能任务等产品出口退税率

维持不变。进一步简化税制，退税率由

原来的七档减为五档。会议同时确定，

为进一步加快退税进度， 对信用评级

高、纳税记录好的出口企业简化手续、

缩短退税时间， 全面推行无纸化退税

申报，提高退税审核效率。优化退税服

务，帮助企业及时收集单证申报退税，

尽快实现电子退库全联网全覆盖。 鼓

励外贸综合服务企业为中小企业代办

退税服务。 坚决打击骗取出口退税行

为。通过采取上述措施，今年底前将办

理退税平均时间由目前

13

个工作日

缩短至

10

个工作日。

会议指出，棚改是重大民生工程，

也是发展工程。按照党中央、国务院部

署，累计已有

1

亿多棚户区居民“出棚

进楼”， 今年

1~9

月全国棚改已开工

534

万套、占全年任务的

92%

以上，对

改善住房困难群众居住条件、 补上发

展短板、 扩大有效需求等发挥了一举

多得的重要作用。下一步，要坚持以人

民为中心的发展思想， 更好体现住房

居住属性， 一是按照今年政府工作报

告确定的新的三年棚改计划， 督促各

地加快开工进度， 加大配套基础设施

建设，严格工程质量安全监管，保证分

配公平，确保按时完成全年棚改任务。

二是严格把好棚改范围和标准， 坚持将

老城区内脏乱差的棚户区和国有工矿

区、林区、垦区棚户区作为改造重点。 因

地制宜调整完善棚改货币化安置政策，

商品住房库存不足、 房价上涨压力大的

市县要尽快取消货币化安置优惠政策。

三是各地要严格评估财政承受能力，科

学确定

2019

年度棚改任务。保持中央财

政资金补助水平不降低， 有序加大地方

政府棚改专项债券发行力度。 对新开工

棚改项目抓紧研究出台金融支持政策，

严禁借棚改之名盲目举债和其他违法违

规行为。 对棚改建设用地在新增用地计

划中予以保障，通过拆旧建新、改扩建、

翻建等多种方式， 让更多住房困难群众

早日住进新居。

地产大佬

为何“跟投” 贾跃亭？

证券时报记者 于德江

许家印

、

贾跃亭闹分手

，

吸引无数

围观群众

。

贾跃亭方面以恒大未按照约定支

付投资款为由

，

向香港国际仲裁中心

提起仲裁申请

，

要求剥夺恒大方面的

权利

。

恒大奋起反击

，

发布公告称已经

履行相关协议项下的责任

，

对方提出

仲裁严重损害自身权益

，

已聘请国际

律师团队

，

捍卫权利

。

从恒大的公告中

，

可以看出它的

愤怒与委屈

：

已提前支付

8

亿美元

，

法

拉第未来

（

FF

）

要求再提前支付

7

亿

美元

，

且在没达到约定付款条件下就

要求付款

。

FF

随后的声明中也阐述了

提起仲裁的理由

，

指责恒大不应该一

方面拒绝支付资金

，

另一方面享受补

充协议生效后的权益

，

包括接管

FF

中国的大部分经营管理权

。

许家印投资

FF

“

翻车

”，

容易让人联

想到另一位地产大佬

———

融创孙宏斌

，

两人都在贾跃亭危难之际出手

。

最初

，

孙宏斌豪掷百亿元驰援乐视

，

与贾跃亭

微笑握手

。

后来

，

孙宏斌面对百余位媒

体记者落泪

，

几个月后又说将投资计

提为零

，

不只是壮士断腕而是头都断

了

。

但孙宏斌至今未完全放弃乐视

，

近

期又再次出手接下乐融致新

、

乐视影业

等资产

。

孙宏斌

、

许家印相继投资贾跃亭是

因为什么

？

贾跃亭为什么总是能找来地

产大佬相救

？

孙宏斌曾说

，

乐视向上的空

间有

300%

，

向下仅

30%

，

后来他说愿赌

服输

。

许家印是否也是如此呢

？

投资

FF

支

付股份转让款

8

亿美元

，

后续还需支付

12

亿美元投资款

。

在恒大此前的多番表

态中

，

其确认看好

FF

前景

，

认为它有全

球领先的新能源汽车技术

。

按恒大的设

想

，

FF

若顺利按期量产

，

则双赢

，

若未达

到这一目标将获其控制权

。

这也是一场

投资博弈

，

可惜未按恒大预期行进

。

行业前景是美好的

，

虽然有梦想

，

但

现实也很残酷

。

其实不只是

FF

，

特斯拉

、

蔚来汽车也有各自问题

。

特斯拉的量产

能力一直为人诟病

，

强如马斯克也未能

彻底解决

。

好在双方都拿起了法律的武器

，

这

是正确的选择

。

时报观察

In Our Eyes

诺德豪斯与罗默获2018年诺贝尔经济学奖
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